

Was noch vor einigen Jahren eine sehr kostspielige Angelegenheit war, ist heute dank moderner Technik in fast jeder Kirche möglich: Die stimmungsvolle Ausleuchtung des Kirchenraumes in unterschiedlichen Farben. Die Wirkung einer solchen Beleuchtung ist nicht zu unterschätzen und hat schon zu manchen „Wow-Effekten“ bei Kirchenbesuchern geführt.

Durch die LED-Technik reichen in der Regel auch die vorhandenen Stromanschlüsse in der Kirche aus. In fast jeder Pfarrei leben engagierte Jugendliche, die sich die Lichttechnik als Hobby gewählt haben. Sind solche Jugendlichen nicht bekannt, empfiehlt sich die Kontaktaufnahme mit den weiterführenden Schulen. Oft haben diese Schulen auch Technik-AGs, die sich ggf. über ein Engagement freuen.

